
R6.7.9　卒業研究計画発表会（生物生産科）

学生からの質問 全体講評

　本日、生物生産科１年生の卒業研究計画発表が行われました。
1年生の研究に対する考え方や研究方法について2年生が積極的
に質問してくれたおかげで、とても有意義な時間となりました。
計画を見つめ直し、さらに充実した研究を進めることができるように
頑張ってください。
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